
COMPLEX OBJECT
СЛОЖНОЕ 

ДОПОЛНЕНИЕ



Подле-
жащее

сказуемое Существитель
-ное или
местоимение в 
объектном 
падеже

(to) 
инфинитив

They know John to live in this 
city.

She sees him come to the 
door.



ГЛАГОЛЫ, ПОСЛЕ КОТОРЫХ ИНФИНИТИВ 
УПОТРЕБЛЯЕТСЯ С ЧАСТИЦЕЙ TO
ГЛАГОЛЫ 
ЖЕЛАНИЯ И 
ОТНОШЕНИЯ

want
wish
prefer
like
love
hate

ГЛАГОЛЫ 
УМСТВЕННОЙ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

know
think
believe
consider
expect
remember
suspect

ГЛАГОЛЫ 
ПЕРЕДАЧИ 
СООБЩЕНИЯ

declare
announce



ГЛАГОЛЫ, ПОСЛЕ КОТОРЫХ ИНФИНИТИВ 
УПОТРЕБЛЯЕТСЯ БЕЗ ЧАСТИЦЫ TO

ГЛАГОЛЫ 
ВОСПРИЯТИЯ

hear
see
feel
watch
notice
smell

ГЛАГОЛЫ 
РАЗРЕШЕНИЯ 
И 
ПРИНУЖДЕНИ
Я

let
make



They announced the match to begin at 7.

Они объявили, что матч начнется в 7.

He wants his friends to come to him.

Он хочет, чтобы его друзья пришли к 
нему.



He sees his friends come to him.

Он видит, что его друзья пришли к нему.

My mother lets me go to my friends.

Моя мама разрешает мне пойти к 
друзьям.



МЕСТОИМЕНИЯ
Именительный падеж Объектный падеж
I me
you you
he him
she her
it it
we us
they them


